

Alberto Arnaut impartirá conferencia en la Normal Veracruzana en el mes de junio.

Por: La Redacción. 18/05/2016

En el marco del **Congreso Nacional “Las Escuelas Normales: Una mirada hacia el futuro de la Educación Pública”** a celebrarse los días del 22 al 24 de junio del presente año, el Dr. Alberto Arnaut del Colegio de México, desarrollará la Conferencia: **Una mirada a momentos clave en la historia del Normalismo en México para vislumbrar su futuro.**

Invitamos a los educadores e interesados en la educación pública a presentar ponencias. El periodo de recepción de ponencias cierra el 30 de mayo.

Para inscripciones y registro de Ponencias los invitamos a visitar la siguiente dirección: www.congresobenv2016.org

Fotografía: youtube

Fecha de creación
2016/05/18